
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 10.12.2012

Top 12 Fortführung des Anrufbusses

Herr Krohn befürwortet den Beschluss, da der Anrufbus eine Bereicherung für die 
Stadt darstellt.

Herr Baetke stellt die Anfrage, ob durch Werbung auf dem Bus weitere Einnahmen 
erzielt werden könnten.

Herr Neumann teilt mit, dass diese Anfrage im Ausschuss abgelehnt wurde und 
spricht einen Dank an Herrn Lösel von den Grevesmühlener Busbetrieben aus.

Dr. Anderko schlägt feste Fahrzeiten und Abfahrtsorte vor.

Frau Scholz findet den Anrufbus in dieser Form eine Erfolgsgeschichte, die so belas-
sen werden sollte.

Beschluss:

Die Stadtvertretung beschliesst, dass das Projekt Anrufbus für ein weiteres Jahr fort-
geführt wird.           

Abstimmungsergebnis:
Ja- Stimmen: 18
Nein- Stimmen: 0
Enthaltungen: 0


